
Pièces 8 Pièces

Superficie 356 m²

Référence 67-75

Prix 995 000 €

Uzès
Maison à vendre (30700)
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Construit  sur  les  hauteurs  du  parc  arboré  et  offrant  une  vue  panoramique  sur  la

vallée,  les  Cévennes  et  la  campagne  environnante,  cette  propriété  offre  des

prestations  de  grande  qualité.L’entrée  dessert  l’ensemble  de  réception  ,  salon

cathédral  avec  cheminée,  salle  à  manger  et  cuisine  équipée  et  aménagée.  Cet

ensemble ouvre par de larges baies vitrées sur la terrasse, le parc et la piscine. Les

volumes  rarement  observés  offrent  un  confort  de  vie  au  charme  unique.A  ce

niveau,  deux  espaces  de  part  et  d’autres  des  pièces  de  vie.  Un  premier  espace

nuit, avec une large suite offrant un bureau, ...

Built on the heights of the wooded parklands and offering panoramic views over the

valley,  the  Cevennes  and  the  surrounding  countryside,  this  property  boasts

top-quality  features.The  entrance  hall  leads  to  the  living  room,  cathedral  ceiling

lounge with  fireplace,  dining  room and fitted  and equipped kitchen.  Large  picture

windows  open  onto  the  terrace,  parklands  and  swimming  pool.  The  rarely-seen

volumes offer living comfort with a unique charm.On this level, there are two areas

on either  side of  the living rooms. The first  is  the sleeping area,  with a large suite

offering a study, dressing ...

CATHERINE LA BRUYERE IMMOBILIER

10 Avenue de la Libération - 30700 UZÈS
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